



緑のわ~わ~広場



文化交流部

そば打ち体験教室開催

11月30日(日)に「そば打ち体験教室」を開催しました。そば打ち愛好家グループの皆さまにご指導いただき、初めての方やお子さまも楽しみながらそば打ちに挑戦していただきました。

体験で打ったそばはお持ち帰りいただき、さらに講師の皆さまが打ったそばの試食も行いました。手打ちならではの風味を、存分に味わっていただけたようです。

ご参加いただいた皆さま、そしてご指導くださった愛好家グループの皆さま、ありがとうございました。



こども育成会

クリスマス会開催

昨年12月にクリスマス会を開催しました。

たくさんの応募とご参加をいただき、子ども達に喜んでもらえる機会になっていたら、喜ばしい限りです。

こども育成会も企画と準備を手探りで行うかたちになるなか、それぞれ開催に向けて考え、無事に当日を迎えたこと大変嬉しく思います。
ありがとうございました。



6年生卒業のお祝い

6年生の皆さん、保護者さま、本年も早いもので卒業の時期となり、残すところ数少ない小学校生活となっていました。

つきましては、こども育成会より卒業のお祝い記念品を贈らせていただきますので、お知らせをさせていただきます。



【編集後記】

1月に右目の黄斑前膜・白内障手術。術後しばらくは不自由でしたが、おかげで術前よりはっきり見えるようになりました。

まさに「目からウロコ」。皆さん目は大切にしましょう。

くみさん

寄せ植え体験のお知らせ

日 時：2月7日(土)

10:00～12:00

場 所：ひだまり

参加費：500円

持ち物：はさみ、飲み物とエプロン
(寄せ植えに必要な道具はこちらで用意します)

※募集は終了しています。

安全部

自治会施設消火器の点検

12月に集会所、消防会館、ひだまりの消火器の使用期限を確認しました。ひだまり、消防会館の期限が切れていたので、購入し設置しました。



よろしくお願いします。

新春ボウリング大会開催

1月17日(土)総勢37人が参加、家族、友人同士など、17レーンを使用して行いました。ストライク、スペアができるたび大きな歓声が聞かれ、皆さんおおいに楽しんで頂けたと思います。

皆様、来年もぜひ参加をお願いします。

